
Ecole élémentaire
Les Singes verts
91820 Boutigny sur Essonne
0910147r@ac-versailles.fr

Compte-rendu du Conseil d'école du 24/03/ 2017

Étaient présents
Les enseignants Les parents La municipalité
Mme Buc Pour l'Association de parents EPB
Mme  Filoreau Mme  Anki M Denibas, maire
Mme Langlois Mme  Franquin Mme Lopez
M Moreau Mme  Jullian
Mme Moreau Mme Labarbarie
Mme Vignon  
M Tessier, directeur

Les effectifs  prévus pour la rentrée 2017 à ce jour

CP 37
CE1 28
CE2 34
CM1 43
CM2 24
Total 166

Normes de carte scolaire : Retrait d'une classe : 159 / Retrait différé : 163

Plan Particulier de Mise en Sureté (PPMS)
Le gendarme référent  sécurité du secteur est venu le  5 décembre. Les différents points de regroupement prévus
dans le PPMS « Attentat intrusion » de l'école ont été « validés » sur le terrain. La nécessité de mettre en place
des évacuations  dans la partie sud de la clôture de l'école a été jugée pertinente. Le dispositif de sécurité mis en
place en cas d'alerte sur le temps de récréation a lui aussi  été « validé »
Un nouvel exercice de ce type va être programmé au cours du dernier trimestre afin d’entraîner les élèves. Cela
permettra de « tester »  l'équipement mis en place. Le gendarme référent sécurité ainsi que Monsieur le Maire
seront invités.

Bibliothèque de l'école
Le logiciel  de gestion de la bibliothèque de l’école est  à nouveau opérationnel.  L’ensemble des romans et
albums  sont enregistrés et accessibles au prêt. L’enregistrement des documentaires est à prévoir afin de les
rendre disponibles au prêt.

Travaux et équipements
Effectués

• Portail d'évacuation vers la forêt ;
• Remplacement des dalles de l'allée du plateau par du bitume ;
• Remplacement des marches d'accès au plateau par une pente bitumée ;
• Changement des grilles d'évacuation des eaux de pluie de la cour.

Équipement informatique
Don de Thales : 4 écrans et 4 unités centrales ;



Don de l'école élémentaire d'Oncy sur École : 6 écrans plats ;
Les PC de l'école sont en cours de réinstallation avec le système d’exploitation  Linux.

Projet d'équipement de tablettes dans le cadre du plan numérique 
Dans le cadre du plan numérique, la municipalité a  déposé une demande d’équipement d’une classe mobile de
12 tablettes.  Un projet  pédagogique relatif  à  l’utilisation  de cet  équipement  a  été  élaboré  par  l’école.  Cet
équipement serait financé à raison de 4000€ par l’État, le reste étant à la charge de la commune.

Demandés
Tracés de jeux et limites dans la cour
1 ordinateur portable
Renouvellement des tables des salles 9 et 10

Projets des classes et/ou de l'école

Cinéma     : projection du film « Ma vie de courgette»  : classes de Mesdames Langlois, Moreau et Filoreau, le 24
février.

 Rencontres de jeux     : classes de Mesdames Langlois et Edouard le 20 mars

Kermesse de l'école     :   vendredi 30 juin de 18h00 à 20h30
Réunion de préparation vendredi 21 avril  à 18h00 à l'école

La qualité de l'eau
 Suite à la diffusion sur le site d’une organisation de consommateurs d’une information indiquant que l’eau
distribuée à Boutigny contient du sélénium, les parents d’élèves s’interrogent sur la qualité de l’eau à l’école.
Monsieur Denibas informe le Conseil d’école que les éléments qui lui sont fournis par l’Agence Régionale de
Santé  (ARS) n’indiquent pas que l’eau distribuée est impropre à la consommation. Il précise que le sélénium
n’est pas lié à une pollution d’origine agricole mais à la présence d'éléments contenus dans les roches qui
constituent le fond de la zone de captage. Monsieur Denibas informe le Conseil d’école qu’il est nécessaire de
diluer l’eau captée  avec une eau provenant d’un autre réseau pour faire baisser le taux de sélénium.

NAP     : l'accès aux cartables
Des élèves auraient vu leur cartable fouillé le jeudi après-midi pendant les NAP.  Les représentants de parents 
d’élèves demandent s’il y aurait la possibilité de  stocker les cartables dans des locaux fermés. Cette solution ne
peut  être envisagée car  l'organisation de la dépose  et de  la récupération des cartables prendrait trop de temps 
sur les activités.

Secrétaire de séance : Pascaline Buc Directeur : Jean-Claude Tessier


